



## Indispensable, la colaboración entre poderes en un Estado constitucional: Piña

Es indispensable la colaboración entre poderes en un Estado constitucional así como la necesidad de impulsar el trabajo conjunto para el desarrollo de estrategias digitales que impacten de manera positiva en el funcionamiento del Poder Judicial de la Federación (PJF), señaló la ministra Norma Lucía Piña Hernández.



Lo anterior durante un acto en el que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y la Cámara de Diputados firmaron tres convenios de colaboración en materia de interconexión.

A la firma de convenios realizado en la SCJN asistió la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo; el consejero de la Judicatura Federal, José Alfonso Montalvo Martínez; el magistrado Benjamín Rubio Chávez, director general de Gestión Judicial del CJF; el juez Daniel Álvarez Toledo, coordinador general de Planeación Institucional del CJF, y María Cristina Martín Escobar, secretaria general de la Presidencia del Consejo.

<https://tinyurl.com/3ehjttsj>